

Con juegos educativos, municipio conmemoró el Día de la Educación Ambiental en El Palomar



Con una jornada marcada por el aprendizaje, la creatividad y la participación comunitaria, el municipio de Copiapó conmemoró el Día de la Educación Ambiental mediante una serie de actividades educativas dirigidas a niños, niñas y adolescentes del sector El Palomar.

La iniciativa, impulsada por la Dirección de Medio Ambiente y desarrollada en el Centro Comunitario del sector, reunió a decenas de familias en torno a dinámicas lúdicas orientadas a fortalecer la conciencia ecológica desde temprana edad. Charlas educativas, juegos didácticos, la plantación de diversas especies y la creación de un mural fueron parte de esta verdadera fiesta ambiental.

Uno de los momentos más significativos de la jornada fue la elaboración colectiva de un mural inspirado en la flora y fauna local, obra realizada por los propios niños junto a sus familias, la cual busca reforzar el sentido de pertenencia y la protección del entorno natural. A ello se sumó la entrega de kits de siembra, permitiendo que los participantes aprendieran de manera práctica el proceso de plantación y cuidado de especies.

El alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini Neyra, destacó la importancia de este tipo de instancias, señalando que

“durante este año 2026 vamos a continuar impulsando diversas acciones que promuevan la conciencia ambiental, especialmente en nuestros niños y niñas. Queremos formar generaciones con respeto, amor y responsabilidad por su entorno, avanzando hacia una ciudad más sustentable”.

En la misma línea, el director de Medio Ambiente, César Araya, explicó que la actividad se enmarca en la conmemoración del Día Mundial de la Educación Ambiental y responde a un mandato claro de la autoridad comunal.

“Buscamos educar y concientizar sobre el cuidado del medio ambiente en Atacama y, especialmente, en nuestra comuna. Esta jornada incluyó una charla sobre la biodiversidad regional, la protección de la flora y fauna, la plantación de especies y la realización de un mural del desierto florido, símbolo de nuestro patrimonio natural”, afirmó.

La comunidad valoró positivamente la iniciativa. Ayleen Melo, vecina del sector, destacó que “es una actividad muy positiva porque permite que los niños aprendan de forma entretenida, compartan en familia y se interesen por temas tan relevantes como el cuidado del medio ambiente”.

Por su parte, Yasna Cuyumalla, también participante, señaló que

“los niños no solo aprendieron a plantar y cuidar semillas, sino que reforzaron conocimientos sobre el cuidado del entorno. Estas actividades dinámicas hacen que el aprendizaje sea mucho más significativo”.

Esta conmemoración forma parte de un calendario anual de acciones que la Dirección de Medio Ambiente desarrollará durante todo el 2026, con un enfoque social, participativo y educativo, orientado a generar hábitos responsables y una mayor conciencia ambiental en la comunidad copiapina.